

# *Bruno Rodríguez : Le renforcement du blocus, un acte criminel et honteux au milieu de la pandémie*

---



La Havane, 4 juin, (RHC).- Washington a frappé de sanctions trois hôtels, deux centres de plongée, un parc marin et l'agence financière FINCIMEX, sous prétexte d'être des propriétés militaires. Ces institutions financières ne pourront pas désormais faire des affaires avec des sociétés ou des ressortissants étasuniens.

«Il est honteux et criminel de renforcer le blocus pendant la Covid-19» a tweeté ce mercredi le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez peu après l'annonce des nouvelles sanctions par Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224722-bruno-rodriguez-le-renforcement-du-blocus-un-acte-criminel-et-honteux-au-milieu-de-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**